



Newsletter IberoBio Nº 06

IberoBio cierra tres años de colaboración transfronteriza con un compromiso de continuidad para el ecosistema biotecnológico



La ciudad de Braga acogió la Sesión de Clausura del Proyecto POCTEP IberoBio, un encuentro que ha puesto en valor los casi tres años de trabajo conjunto entre 12 entidades españolas y portuguesas y que sienta las bases para la continuidad de la cooperación biotecnológica transfronteriza.

[Conocer más](#)

Actualidad IberoBio

[Ver más](#)



IberoBio culmina con éxito su programa en Cádiz impulsando la biotecnología vinculada a la Economía Azul

El proyecto IberoBio ha celebrado en Cádiz una jornada sobre innovación y emprendimiento en biotecnología, con especial atención a la bioinformática, reuniendo a expertos y entidades clave del sector. La sesión ha servido como espacio de conexión, transferencia de conocimiento e impulso al ecosistema biotech vinculado a la Economía Azul.



IberoBio impulsa la Biotecnología Azul como motor de innovación sostenible en la Universidad de Algarve

La Universidad del Algarve acogió el evento "Biotecnología Azul: Desafíos, oportunidades y sinergias intersectoriales" en el marco del proyecto IberoBio, reuniendo a empresas, instituciones y expertos del sector biotech ibérico. La jornada abordó innovación, sostenibilidad y bioeconomía circular, consolidando alianzas transfronterizas a través de la Misión Inversa Biotecnológica.

Resultados del proyecto IberoBio

[Ver más](#)



El proyecto IberoBio presenta su catálogo de resultados, destacando los logros alcanzados a lo largo de casi tres años de colaboración entre entidades españolas y portuguesas. Incluye los resultados de las herramientas desarrolladas, así como los beneficios obtenidos por más de un centenar de empresas del ecosistema biotech.

[Conocer más](#)

www.iberobio.eu



Universidade do Minho
Escola de Engenharia

